

Una forma de reinventar el servicio

Futuras profesionales del sector servicios han realizado un curso sobre el futuro de estas 'Profesiones emergentes en la era de la Tecnología'.

27/09/2005

Bajo el título “Profesiones emergentes en la Era de la Tecnología” se ha celebrado en Palencia (España), por tercer año consecutivo, el Curso “Profesiones

“Emergentes en la era de la Tecnología” dirigido a estudiantes del sector servicios.

Este curso pretende revalorizar el servicio de calidad en las profesiones que implican una mayor atención a la persona en sus necesidades, profundizando en los fundamentos antropológicos del servicio y en las motivaciones que este sector facilita.

Las participantes han sido un grupo de jóvenes estudiantes de diferentes ramas del sector servicios (hostelería, turismo, sanidad, pedagogía, etc.) de Madrid, que participan de los medios de formación cristiana que se imparten en los centros del Opus Dei.

Estos cursos están destinados a crear, según señala María una de las asistentes, “una mayor responsabilidad social a través del trabajo cotidiano en estas profesiones. Nos predisponde así a nuestra futura incorporación al

mundo laboral y a participar de forma activa en la creación de unas condiciones sociales más justas y solidarias”.

En el curso han podido asistir a conferencias, mesas redondas, videoforum, simulaciones de procesos de selección, clases prácticas y visitas guiadas. Algunas de las sesiones magistrales -como la titulada “Gaudi: las nuevas tendencias en el manejo de las formas”- llamaron poderosamente la atención a las asistentes, que se vieron sumergidas en el mundo del arte de una manera distinta a la que estaban acostumbradas.

Teniendo en cuenta el entorno geográfico dónde el Seminario se celebra, Castilla, no podían faltar las referencias al Cid Campeador, que fue el protagonista de todo un día de actividades: “Historia y moda desde el Cid Campeador”, “Evolución

histórica de los héroes del Cid”, “La evolución de la lengua española del Cid al bilingüismo”, etc.

Isabel, otra de las asistentes, añade que lo que más le ha ayudado “ha sido el contacto personal con los diferentes ponentes del curso”. Todos ellos hicieron, gracias a su apoyo incondicional y su disponibilidad para atender a las participantes, un complemento vital para la buena marcha del Seminario.

Siguiendo las enseñanzas de San Josemaría Escrivá de Balaguer, la columna vertebral de este tipo de seminarios es poner de relieve la grandeza cristiana del servicio a los demás.

Ya desde el inicio de esta iniciativa las participantes han ido descubriendo el sin fin de posibilidades que tienen estas profesiones y la necesidad de poner de manifiesto el papel que están

llamadas a desarrollar en la
sociedad.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/una-forma-de-
reinventar-el-servicio/](https://opusdei.org/es-es/article/una-forma-de-reinventar-el-servicio/) (18/02/2026)